



SPENDENGALA 2024 DER SPARKASSE SCHWELM-SSPROCKHÖVEL

SPENDENGALA 2024 DER SPARKASSE SCHWELM-SSPROCKHÖVEL, UNCATEGORIZED



Spendengala 2024 Foto: Sparkasse Schwelm-Ssprockhövel

(Schwelm/Sprockhövel). In diesem Jahr fand zum wiederholten Male die Spendengala für rund 20 regionale Vereine und gemeinnützige Organisationen in der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel statt. Nach einem entspannten Come-Together präsentierte eine Auswahl von Vereinen in diesem Rahmen beispielhaft Projekte, die mit den Spendengeldern im Jahr 2023 der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel realisiert werden konnten.

"Wir freuen uns sehr, dass wir auch im Jahr 2023 mit den Spenden die Vereine und gemeinnützigen Organisation weiterhin unterstützen konnten", berichtete Christoph Terkuhlen, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel. "So kamen im Jahr 2023 Spenden in Höhe von insgesamt 493.815 € für soziale, kulturelle und sportliche Projekte in Schwelm und Sprockhövel zusammen."

"Das ehrenamtliche Engagement der Vereine und Organisationen sowie der Bürgerinnen und Bürger ist bewundernswert und verdient es, finanziell gefördert und unterstützt zu werden", freute sich auch der Vorsitzende des Verwaltungsrates der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel, Hans-Werner Kick.

In einer mit Bildern der verschiedenen Projekte begleiteten Präsentation stellten auch Sabine Noll, Bürgermeisterin der Stadt Sprockhövel, und Christiane Sartor, die 2. stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Schwelm, die gute Zusammenarbeit mit der Sparkasse dar. Denn auch das Schwelmer Heimatfest oder z. B. das Stadtradeln Sprockhövel, sowie weitere kulturelle und soziale Projekte zum Wohle der Allgemeinheit unterstützt die Sparkasse regelmäßig.

Damit liegt die Sparkasse Schwelm-Sprockhövel auch ganz im Trend, denn die Sparkassenorganisation ist bundesweit der größte Förderer des gesellschaftlichen Engagements. Im Jahr 2022 kamen über 398 Mio. € an Spenden zusammen. Im Besonderen spendete allein der Westfälisch-Lippische Sparkassenverband im Jahr 2022 rund 54 Mio. € für gemeinwohlorientiertes Engagement.

Für alle Repräsentant*innen der regionalen Vereine war es eine bereichernde Erfahrung zu sehen und zu hören, was in anderen Vereinen an Ideen und deren Umsetzungen zusammenkommt. Für das nächste Jahr soll auch wieder ein solches Zusammentreffen stattfinden – dann werden die Repräsentant*innen wechseln, damit jede Organisation mindestens einmal die Chance hat sich zu präsentieren.

Die sehr gelungene Veranstaltung endete mit einem gemeinsamen Austausch in einer kommunikativen Atmosphäre.

Quelle: Sparkasse Schwelm-Sprockhövel